

MONTREAL – Le syndicat des ingénieurs du gouvernement du Québec qualifie de véritable scandale les départs de cadres du ministère des Transports qui ont quitté leur poste pour aller travailler pour des firmes privées de génie.

Devant la Commission Charbonneau jeudi, Michel Gagnon, le président de l'Association professionnelle des ingénieurs du gouvernement du Québec, a soutenu que ces nombreux départs de chefs de service et de directeurs territoriaux du ministère des Transports ont fini par démotiver les ingénieurs, qui en ont ras-le-bol.

M. Gagnon s'en est aussi pris aux organismes de surveillance qui n'ont pas fait leur travail au fil des ans, selon lui. Il a cité le Directeur général des élections du Québec et l'Ordre des ingénieurs. Il a toutefois noté que l'ordre professionnel semble maintenant vouloir prendre le taureau par les cornes.

Une bonne partie de la journée sera consacrée à l'audition de différents syndicats, représentant tantôt les ingénieurs du gouvernement du Québec, tantôt les employés des municipalités, tantôt les fonctionnaires du gouvernement du Québec ou ses professionnels.

Cet article [Les départs de cadres du MTQ vers le privé: «un vrai scandale» dit le syndicat](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#)

Consultez la source sur Lactualite.com: [Les départs de cadres du MTQ vers le privé «un vrai scandale dit le syndicat](#)